

Neues Konzept für Ausstellungen

Hanau (seb/pm/rb). Neben ausführlichen Resümees hat der Arbeitskreis Hanauer Lichtbildner bei seiner Jahreshauptversammlung auf künftige Veranstaltungen hingewiesen. Das Goldschmiedehaus steht aufgrund einer konkurrierenden Veranstaltung nicht als Ausstellungsraum für die Jahresausstellung des Vereins zur Verfügung. Daher hat der zweite Vorsitzende, Dieter Paul, ein Hanauer Fachgeschäft als Kooperationspartner gewinnen können. Aktuell arbeitet man daher an einem neuen Ausstellungskonzept, das die neuen Möglichkeiten mit einschließt. Weiterhin geplant ist ein Porträtkurs mit dem Fotografen Alain de la Maison, der mit zwei professionellen Models aufwartet. Während der Jahreshauptversammlung wurden weiterhin die Vorstände Dieter Paul (zweiter Vorsitzender) und Martin Maier (Schriftführer), die ihr Amt bisher kommissarisch geführt hatten, für zwei weitere Jahre gewählt.